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理系志望の女子向けオープンキャンパス (工学部志望者)アンケート結果 

１．あなたについてお答え下さい。 

高校1年生 高校2年生 高校3年生 その他 

28 37 7 0 

                          

２．今年、あなたが参加する神戸大学の説明会の学部と学科はどこですか。（複数回答可） 

工学部 
建築学科 市民工学科 

電気電子工

学科 
機械工学科 応用化学科 

情報知能工

学科 

12 4 2 2 7 1 

理学部 
数学科 物理学科 化学科 生物学科 惑星学科 

0 0 1 1 0 

その他理系学部 その他文系学部 
「女子向けOC」以外は 

参加しない 

農学部 3 医学部 1 
国際人間科学部 4 

経済学部 1 
34 

 

３．「女子向けオープンキャンパス」を何で知りましたか。 

学校・先生 友人 家族 神戸大学HP 新聞 その他 

14 2 8 48 0 0 

 

４．「女子向けオープンキャンパス」に参加した動機はなんですか。（複数回答可） 

先輩の話を聞

くため 

学校の雰囲気

を知るため 

研究内容につ

いて知るため 

入試関連の情

報を得るため 

進路選択につい

て迷っている 

先生や家族に

勧められて 

36 36 12 10 33 13 

 

５．テーブルトークでは、どの学科のテーブルトークにつきましたか。（複数回答可） 

建築学科 市民工学科 
電気電子工学

科 
機械工学科 応用化学科 

情報知能工学

科 

24 6 11 5 15 9 

 

６．昨年も「女子向けオープンキャンパス」に参加しましたか。 

はい いいえ 

1 69 

 

７．「女子向けオープンキャンパス」に参加して、進路選択の参考になりましたか。 

十分参考にな

った 
参考になった  

あまり参考に

ならなかった 
わからない その他 

38 30 0 2 0 
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８．上記で「十分参考になった」「参考になった」と答えた方は、どのような点が参考になりましたか。 

また、「あまり参考にならなかった」と答えた方は、どのような点が参考にならなかったのか教えて下さい。 

高校１年 

 専門的な部分以外にも高校での留学や勉強法、あとは就職に関する話など、1人の大学生と話をする

のが良い経験になったし学習意欲が湧いた。 

 学部内の雰囲気や卒業設計について知ることができました。 

 私が考えていた活動内容と違っていてとても将来に活かせそうだった。 

 テーブルトークでは特に先輩の気持ちとかまで聞けて、楽しく、色々な参考なりました。 

 課題や休みのことなど高校とは違うことについてとてもよく知ることができたので良かったです。留

学ができることを知ることができたのは良かったです。 

 学生の方にお話を聞いたので、課題のことやサークルなどについても知ることができたのが良かった。 

 学生生活、サークル、アルバイト、夏休みや冬休み期間の過ごし方などが参考になった。 

 学校でどのようなことをするのか分かった。（他 1名） 

 将来のことを決める方法 

 先輩からたくさんのお話を聞かせていただいて、とても楽しかったです。勉強を一生懸命頑張って、

是非この神戸大学に来たいです！ 

 もう少し開催時間を早くしてほしい。 

 学校への通い方とかが参考になった。 

 先輩と話す時間の時に、どんな勉強をすれば受かるかや、神大工学部の良さを教えてくださったので、

それが参考になりました。 

 大学生の先輩の体験とかが聞けてとても興味を持てました。 

 直接お話を聞くことで分からなかったことや知りたかったことが聞けました。（他 2名） 

 大学に入学してからの勉強内容などについて知ることができた。 

 教員の方や学生の方がどのようなことをする学部なのか漠然としていたけど、何を目的として何をし

ているのか分かったので参考になりました。 

 情知と電気電子の違い、プログラミングをしたことのない人も多いから安心できること、パソコンは

自分のを持っていた方が良いことを知ることができた。 

 研究する内容や大学生活について知れた点。（他 1名） 

 女子が少ない学部で、女子の先輩の意見や生活を聞くことができた。 

 

高校２年 

 実際に入学して卒業した先輩のお話が聞けて、自分が抱えていた不安が解消された気がします。 

 学科内でどんな勉強をしているかを詳しく知ることができた点が参考になりました。 

 在学生の方の実際に体験されたお話などを聞くことができて、少し大学生活をイメージしやすくなっ

た。 

 各教科の勉強方法や大学生活の詳細を聞くことができて良かった。 

 これまで中々聞けなかった大学生活の細かい部分まで話をきけたこと。（他 2名） 

 建築の面ではとても参考になったが、大学生の人たちのチェンジがなくて興味があった環境の方につ

いての話をあまり聞けなかった。 
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 大学生活について資料だけでは分からないことがたくさんあり、より身近なものとして感じました。

実際に大学生活をしている方からの視点でお話を聞けてよかったです。また、課題の頻度や高校生の

今すべきことを聞けて、とても参考になりました。 

 実際に先輩と話すことで、大学が近い存在になった。具体的に何をやるべきかや大学生活が分かり、

入学後の不安はなくなった。 

 学部や研究室、学校に入ってからの流れなどを詳しく教えてもらえたので、自分の進みたいのがどの

ようなものかと考えることができた。 

 実際に大学生の方とお話しして質問できたりして話を聞くことができたこと。 

 勉強の仕方や大学で何を学ぶのか。 

 先輩の話が聞けて大学生活の実感が湧いた。また、工学部全体の話をサラッとまとめて発表してくだ

さって分かりやすくて良かった。 

 大学生活や受験について詳しく聞くことができて参考になった。 

 工学部の中でも部分的に知ることができた点。就職などについて知れた点。 

 先輩がたくさんの話をしてくれたので良かった。 

 今から高 3の受験に向けて、何を勉強すればいいかを具体的に教えていただいたのが、とても参考に

なりました。 

 大学生活において何をしているか具体的にわかりました。 

 先輩の大学生活の話がためになった。 

 自分の知らないことがたくさん聞けた。 

 神大のことがよくわかりました。 

 どの科目を重点的に勉強すればよいか参考になった。 

 色々な学校の生活内容を知ることができた点。 

 気になっていることを先輩に直接聞くことができたのが良かった。 

 テーブルトークで直接話を聞けたのが良かった。 

 壇上での説明だけでなく、テーブルトークで質問に親切に答えてくださり分かりやすかったです。 

 進路選択に悩んでいたので、工学部の中で大まかな内容が知れてとても参考になった。 

 大学生の生活のイメージがあまりはっきりしませんでしたが、ゼミの内容や一日の生活などといった

ことが参考になりました。 

 自分は今の段階で、将来自分が何をやりたいかがハッキリと決まっていないのですが、大学に入って

から決める人も多いという話や、大学に入ってから何を勉強するかとう話を聞けたので、これからの

進路選択時に参考になると思いました。 

 応用化学のことをよく知ることができた。 

 初めて「市民工学」という学科を知って、私のやりたいことができる学科だと思った点。大学・就職

のことについて先輩方が教えてくださった点。 

 

高校３年 

 授業内容やサークルについてとても詳しくわかりやすく話してくれたので、大学のことが想像するこ

とができて、勉強のやる気が出てきました。 

 どんな研究室があるか聞けたり、日常も聞くことができたので参考になりました。 

 アルバイトや男女の人数比などについて知ることができた。 
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 実際に学生の方のお話が聞けてよかったです。 

 情知工内やキャンパスライフについて知れた。 

 受験について詳しく説明してもらえた点。 

 

９．感想・ご意見があれば自由にお書き下さい。 

高校１年 

 内容が面白かったが、所々沈黙があって気まずいので話題を選ぶ箱とかがあれば楽しく進んでいくと

思う。 

 もう少し先輩方のお話を聞きたかったです。もう 30分くらい時間があってもいいと思います。 

 色々なことが聞けてよかったです。建築学科にさらに興味が湧きました。 

 勉強になりました。 

 私も早く大学に入りたいです。 

 テーブルトークの時間がとても楽しかったです。この大学の雰囲気やこの大学を受験する人たちの雰

囲気を知れて良かったです。 

 先輩のお話を聞けてよかったです。 

 

 

高校２年 

 楽しく有意義な時間でした。ありがとうございました。 

 楽しかったです。（他 1名） 

 建築学の説明会の定員を増やしてほしいです。 

 とても楽しく、将来についてよく考えることができた。 

 話しやすかったです。 

 普段ではあまり知ることができない学生生活について知ることができて良かったです。 

 色々なお話が聞けてよかったです。ありがとうございました。 

 気になったことに丁寧に優しく答えてくださったり、本当に親切にしていただいて、来て良かったな

と心から思っています。このような場を設けてくださりありがとうございました。 

 テーブルトークで身近な学校生活について聞けて、とても嬉しかった。 

 高 3時にやることなど、たくさんのお話を聞けたので、とても良かったです。ありがとうございまし

た。 

 来てよかったです。 

 

 

高校３年 

 来て良かったです。ありがとうございました。 

 質問とかも自由にできて、参考になる話が聞けてよかったです。 


